
Мнение

Валерий Александрович Корнишин, депутат Госсобрания РМ, Почетный гражданин
Лямбирского муниципального района.

- Я целиком и полностью поддерживанию действия Президента нашей страны
Владимира Владимировича Путина, считаю, что начало спецоперации было
единственным выходом из создавшегося положения. И носит она миротворческий
характер, ни о какой оккупации Украины и речь не идет. На момент начала операции
руководство Украины уже заявило о намерении иметь ядерное оружие, рано или поздно
она вступила бы в НАТО. Вот когда безопасность нашей страны, всех нас оказалась бы
под угрозой.

Сейчас очень много фейков, ложной информации, нагнетающей и без того тяжелую
обстановку, и разжигающей ненависть друг к другу. Да, сложности сегодня большие, да
и когда было просто в подобной ситуации. Особенно, если учитывать реакцию Запада -
все новые и новые санкции, вводимые против России. По сути, они стравили два
братских народа, а теперь обвиняют нас во всех грехах. Все это закончится в
ближайшее время, и люди смогут вернуться к мирной жизни.
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